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2020 年 1 月 議事録 

2020 年 1 月 21 日（火）AM10:00~11:30 東児童館卓球室  11：30～12：30（調査散歩東 2 丁目 3 班地域） 

出席者；笹澤、原田、坂口、須藤、守谷、柏木、篠原、荻生、山口、半田、鈴木 

配布資料；32 回議事次第、31 回議事録 

＜報告＞ 

1月 18日ボランティアフェスタ「そこの君、助けてケロ」参加者；柏木、篠原、半田、鈴木 

⇒概ね盛況。15～１6 回のカエルを助けるプログラム実施。老若男女の参加者。半田さんが呼び込み上手だった。カエルの折り

紙が思わぬ好評だった。今回「きずな」のアピール意識が無かったが来年参加ならばチラシやポスターを考えたい。 

 

＜議事＞ 

１．「きずなネットワーク通信No.3」（3月配布予定）について 

  今回、製作途中の原稿を用意するのを忘れたので、メール通信で配布＆制作し次回（2 月 18 日）には現物見本を配布

＆承認後 印刷 回覧板へ載せるために配布予定 

２．ゴミの回収について（きずなへの要望）来年度の活動テーマのひとつにするか？ 

⇒高齢者がゴミ集積所までゴミを運搬するのが困難なケースが出てきている。ヘルパーが曜日を違えて集積所に置くのも事情は

理解できるが他との区別もできずに当番のストレス。検討してもらえないか？との要望。 

参考；牛久市ではふれあい回収という有料での回収が存在。 

   つくば市では 5 世帯集まれば増設集積所は私有地提供が条件だが小さな集積所設営が可能。 

   個別では近所のアパートマンションの管理人に OK をもらい集積所にゴミを入れているケースもある。 

・自治会のテリトリーの問題なので触れるべきではない。 

・自治会は集積所の管理が仕事。運搬の不便への個別対応までは負わないだろう。負えないだろう。 

・自治会は実情を知らない？知っていても動けないから会議の議題に上がらないだろう。⇒役員会に参加して言ってみる？ 

・きずなは実働ではなく、問題提起を情報として流す 

・高齢者＝自治会会員とは言えず自治会に責任を押し付ける問題ではなく、しかしながら自治会の関わり無くては解決のできる

問題でもない。情報を穏やかに流していこう。 

・ゴミ問題は自治会から補助金を受けるについては良い PR テーマ。困っているという要望が届いているのだから各自治会総会に

向けて解決策を探っていこう。 

・自治会から退会する高齢者は役員・掃除当番を受けるのが困難なために辞める。会費だけならば払っていけるので会費をもらっ

てそれらは免除するのを通例ではなく文書化して決めるのも良いのでは？ 

３．防災マップのメンテ・情報の確認・・・東 2 丁目 3 班の調査散歩で確認すること→３月までに他の各地域で同じように

確認作業。 

・何年か前前任校長のころ小学校の授業の一環で、危険箇所＆避難経路確認作業の街歩き授業があり自警団パトロール隊

が同行した。 

・MAP を高齢者向けに役立ててほしい⇒現在確認作業 今後、情報精査の後に高齢者だけでなく方向性に応じた還元作業。

昨年 12 月の講演会も今回は概論。今後対象者別、各論に広げていくことも可能。 

◎調査散歩では 1 か所の井戸と 2 か所の防火用水を新規確認。（足下も見よう！） 

４．今年度の予算消化と来年度の予算取得のために 

・1 万５千円程度予算が残っているので 腕章、のぼり旗 などの値段調査。領収書お早めに！ 

・新たに来年度への意欲を盛り込んだ予算＆事業計画の作成をする。 

次回は２月１８日火曜日10時～ 東児童館 にて 

 


